

Vorstandssitzung 08.03.2025 Lübeck
Protokoll

Tagungsort:

23560 Lübeck, Schulungsraum der Johanniter Unfallhilfe, Bei der Gasanstalt 12

Teilnehmer:

Martina Theil, Eddi Röske-Weber, Matthias Rehberg, Peter Blumenröther, Volker Rüge, Chris Fehling, Karl-Heinz Nerkamp, Norbert Weber, Volker Kruse.

entschuldigt: Katrin Pfeiffer, Klaus Münchow, Jonas Herzberg

Berichte und Aussprache:

Alle Teilnehmer berichten aus ihrem Ressort.

Anfrage eines Vereines auf nachträgliche Zulassung zum Vereinspokal:

Aus grundsätzlichen Erwägungen bleibt der Vorstand ohne Ausnahme bei den Bestimmungen der Richtlinie. Demnach kann kein weiterer Verein aufgenommen werden.

Liga-Einteilung und Vergabe der Liga-Spielorte:

Die vom Liga-Team ausgearbeitete Einteilung sowie die Aufteilung der Spielorte werden vom Vorstand einstimmig beschlossen.

Fehlende Ausrichter für Liga-Tage:

Sofern kein Verein eines beteiligten Liga-Teams seiner Verpflichtung nachkommt, einen Liga Tag auszurichten, sollen künftig daraus entstehende Kosten auf die Teams umgelegt werden. Z.B. wenn Platzmiete/Nutzungsgebühren auf neutralen Plätzen anfallen.

Dazu soll zur nächsten LDV eine Vorlage erarbeitet werden.

Regelkunde – Definition:

In jedem Liga-Team muss eine regelkundige Person eingeschrieben sein, ohne dass diese Qualifikation näher beschrieben ist.

Zur nächsten LDV soll definiert werden, dass regelkundig ist, wer einen Regelkundekurs des PV-Nord besucht hat und dies nicht länger als?? Jahre zurück liegt.

Stellung der Beauftragten:

Die Regelwerke des PV-Nord sind auch diesbezüglich zu ändern. Insbesondere sollen die Beauftragten auch verbrieft Teil der LDV sein.

Technische Fragen zur Verbandssoftware:

Klärungsbedarf wegen Liga-Wertung

Klärungsbedarf wegen Server-Umzug

Sofern nicht beim DPV Meeting Mitte März möglich, nimmt Blumenröther Kontakt zum Dienstleister auf.

Präsicup:

Rückmeldungen noch „überschaubar“. Jetzt: nochmal Mail an die Vereine mit Termin bzw. Hinweis auf den Meldeschluss.

Anpassung Richtlinie an DPV Regel

Die in der Richtlinie Landesmeisterschaft 4.6 genannte Regelung zum Verbleib der Zielkugel in den Folgeaufnahmen ist abzuändern, sodass sie im Einklang mit der DPV Regel steht.

Beschluss schon auf der letzten VoSi. Umsetzung jetzt.

Versammlungsleitung: Martina Theil

Protokollant: Peter Blumenröther